

Федерация шахмат России (ФШР) объявляет международный юбилейный конкурс составления шахматных композиций в честь **80-летия Победы в Великой Отечественной войне**

Соревнование проводится в следующих разделах:

- **двухходовки**, судья В. Шавырин (Екатеринбург);
- **трёхходовки**, судья А. Шпаковский (Москва);
- **многоходовки**, судья А. Степочкин (Тула);
- **задачи на кооперативный мат (в 2-3 хода)**, судья В. Мединцев (Краснодар);
- **задачи на обратный мат**, судья Г. Евсеев (Москва);
- **этюды**, судья С. Осинцев (Екатеринбург).

Установлены денежные призы, почетные и похвальные отзывы.

Композиции, не более трех от автора в разделе, включая коллективные, направлять на электронную почту исполнительного директора соревнования Шорохова Бориса Борисовича bbs64@mail.ru до **20.02.2025** г.

Предварительные итоги по всем разделам подводятся не позднее **25.04.2025**.

До **15.06.2025** подводятся окончательные итоги соревнования.

To commemorate **the 80th Anniversary of the Victory in The Great Patriotic War** the Russian Chess Federation announces an international composing competition in the following sections:

- **twomovers**, judge V. Shavyrin (Ekaterinburg);
- **threemovers**, judge A. Shpakovsky (Moscow);
- **moremovers**, judge A. Stepochkin (Tula);
- **helpmates (in 2-3 moves)**, judge V. Medintsev (Krasnodar);
- **selfmates**, judge G. Evseev (Moscow);
- **studies**, judge S. Osintsev (Ekaterinburg).

Money prizes as well as traditional distinctions are established.

Entries, not more than three per one author in a section (including joint works) should be sent to the e-mail of the Executive Director of the competition Boris Shorokhov bbs64@mail.ru before **20.02.2025**.

Preliminary results for all sections will be completed not later than **25.04.2025**.

Final results of the competition will be completed until **15.06.2025**.